



Terrasses de cultures dans l'Anti-Atlas, Maroc (Géoparc Jbel Bani)

Terrasses de cultures dans l'Anti-Atlas, Maroc (Géoparc Jbel Bani) Légende Pour pratiquer la culture de l'orge et du blé, produit de base de l'alimentation des communautés rurales et de leurs troupeaux, sur des reliefs très escarpés, les populations Amazigh ont littéralement sculpté la montagne. Les petites terrasses et la présence d'arbres utiles (amandiers, et arganiers essentiellement) permettent à la fois de retenir le sol (et donc de lutter contre l'érosion), et de conserver l'eau (en favorisant sa pénétration, ce qui réduit le ruissellement, important dans ces régions où les pluies sont rares et violentes). Avec les parcours d'altitude, et les cultures horticoles de fond de vallée, les espaces ruraux de la région font l'objet d'une mise en valeur agricole remarquablement diversifiée qui démontre la souplesse et la capacité d'adaptation des agricultures familiales à des conditions très variées, y compris extrêmes. Auteur Michon, Geneviève

Date 2016-03-31 Copyright ©IRD - Geneviève Michon Pays Maroc
Mots-clés AGRICULTURE DE MONTAGNE ; CLIMAT ; CULTURE EN TERRASSE ; PAYSAGE ; PAYSAGE AGRAIRE VEGETATION D'ALTITUDE Identifiant Indigo 61814

Lien permanent <http://www.documentation.ird.fr/indigo/61814> Source web par : documentation